

	おおとり 大 鴻	令和5年 7月14日 文責：校長 御手洗 宏昭
---	--------------------	----------------------------

茶道の心得 和敬清寂 その教を心に刻む「茶道教室」

後藤 宗清先生他6名の講師をお迎えし、7月4日（火）から3日間に渡って、「茶道教室」を開催しました。全学年の生徒が、茶道を極める重要な道具のお話や座り方、お辞儀のしかた、お菓子とお茶のいただき方などを学びました。

1、2年生は掛け軸に書かれた「和敬清寂」、3年生は「養心」について、また床の間に飾られた茶花についてその意味をしっかりと理解したうえで、お菓子とお茶をいただき、**日本文化に触れる貴重な時間**を過ごしました。

日頃正座することが少ないこともあり、しびれをきらす生徒もいましたが、茶道を通して、**礼儀作法の基本やおもてなしの心、感謝の気持ちを表すこと**を学ぶことができました。



講師の後藤 宗清 先生から礼儀作法やお菓子、お茶のいただき方を学ぶ

フィリピン・マレーシアと教室を繋ぐオンラインプログラム

本校では、「総合的な学習の時間」を、カリキュラム・マネジメントの視点で各教科の学びを往還させた学習内容を取り入れ進めています。3年生は、本校第18期の卒業生有志の方々からの寄付により実現した**フィリピンやマレーシアとオンラインでつなぐ「社会課題を自分ごと化3daysプログラム」**を実施しています。

このプログラムは3回に渡って開催され、**第1回目の今回はフィリピンの児童養護施設「子どもの家」の児童生徒とオンラインで交流**を行いました。第2回目はマレーシアと繋いで、第二次世界大戦で日本軍から被害を受けた方々と**「平和」**について、第3回目は**「SDGsの取り組み」**について交流していく予定です。



認定 NPO 法人 CFF ジャパン 安部 光彦 氏がフィリピンを案内

「協心戮力」ディベート同好会、九州大会で白熱した討論を展開！

7月9日（日）**「2023年九州地区中学ディベート選手権」**が熊本県で開催され、本校ディベート同好会が出場しました。校内の選考会を見事通過した6名の生徒たちは、九州大会の論題「日本は鉄道の運賃を自由化すべきである。是か非か。」について、堂々と振る舞いながら自分達の主張を伝えていました。

結果は、惜しくも次の大会への出場は叶いませんでしたが、「**協心戮力**（きょうしんりきりよく）」を胸に、**6名の協力・結集した日頃の学習の成果が十分発揮できた大会**でした。



2023九州地区中学ディベート選手権に出場した6名
3年小橋さん、生野さん、近藤さん、今井さん、田辺さん、玉井さん

自転車はルールを守って安全運転 交通安全教室

7月10日（月）、**大分中央警察署、大分県交通安全協会の方々**をお迎えして、自転車事故の瞬間映像や、自転車シミュレーターを活用して、実際の交通状況を再現する中、運転時に起こりうる危険性等について**交通安全教室を開催**しました。自転車を運転することの多い生徒にとって、事故の恐ろしさとルールを守ることの大切さをあらためて考える機会となりました。

本校においても、生徒の自転車事故が発生していますので、今後の事故減少につながればと思っています。**生徒たちだけでなく私たち大人も自転車を利用する際は、ヘルメットの着用はもちろん、交通マナーを守り、安全運転に心がけましょう！**



自転車シミュレーターによる実際の交通状況を再現した体験

文化的行事の祭典「青垣祭」実行委員長、副実行委員長に聞く



青垣祭実行委員長 3年 山本さん
副実行委員長 3年 坂本さん
3年 谷さん

今年度の青垣祭実行委員会の代表3名が、校長室に挨拶に来てくれました。実行委員の3名からは、「**これまでの先輩方の思いを繋ぐ」「満足」「楽しむ」「共に（一緒に）」「高め合う」「前向きな気持ち**」等々と青垣祭にかける熱い想いを語ってくれました。

今年度はグランドシアタが改修工事の為、J:COM ホルトホール大分での開催になります。学級・学年合唱や動画作品の制作等が**自分たちの目指す形として青垣祭で見せる**ことができるよう、日々の学びを繋げていきましょう。

◇◇8月の行事予定 ◇◇

- 8/ 1（火）科学の甲子園 Jr.県予選
- 8/ 9（水）NHK 合唱コンクール 県予選
- 8/11（金）山の日
- 8/14（月）～16（水）閉庁
- 8/18（金）前期末考査（1日目）
※弁当必要
- 8/21（月）前期末考査（2日目）
※弁当必要
- 8/25（金）授業開始日
- 8/29（火）3年学力診断テスト
学年朝会
- 8/30（水）校内研

令和5年度第73回卒業証書授与式について

令和6年度大分県立高等学校入学選抜第一次入学選抜検査日が3月5日（火）、6日（水）に、また県立高等学校の卒業式が3月1日（金）ということを受け、**本校第73回卒業証書授与式を令和6年3月2日（土）に開催**いたします。よろしくお願いいたします。